

Hommage à Robert Maubian

C'est avec une très grande tristesse que le Comité du pays de Brest du Parti de Gauche a appris le décès de Robert Maubian. Nos premières pensées vont à sa famille, à qui nous présentons nos condoléances.

Robert était à nos côtés au sein du collectif « Colère de Brest ! L'humain d'abord » lors de la campagne des élections municipales 2014. Il nous éclairait par sa fine connaissance de Brest, la pertinence et le caractère actuel de ses analyses, mais également par son refus de toute compromission. Il défendait notamment une véritable pensée du sport, pendant corporel de la culture de l'esprit, vecteur de sociabilisation et d'émancipation - loin de la compétition et de l'affairisme.

Robert a mené le combat pour l'émancipation jusqu'au bout. Il est une figure d'inspiration pour que Brestoises et Brestois puissent se réapproprier leur ville.